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		Неделя байнета
2014  – 2018


		Посмотрите, как проходили международные практические конференции по интернет-маркетингу и продажам от Webcom Group


		
			
		

	



	
		
			
				
					
						Что такое

						Неделя Байнета

					

					«Неделя Байнета» была одной из самых амбициозных конференций в сфере интернет-маркетинга Беларуси!

На протяжении 4 лет Webcom Group организовывала это международное мероприятие, охватывающее все аспекты продвижения в интернете, для представителей бизнеса и digital-специалистов.
Благодаря этому белорусы смогли получить знания огромного количества спикеров из Google, Яндекса, ВКонтакте, Bitrix24 и еще десятков компаний с мировыми именами.
Это была уникальная возможность пообщаться с гуру интернет-маркетинга, узнать актуальные инструменты и тренды для развития бизнеса, приобрести деловые связи и бизнес-партнеров на зарубежных рынках.
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	КАК ЭТО БЫЛО



	
		
					
						
					
				4

				ежегодные недели байнета

				Мы предлагали работающие решения для бизнеса и делали вклад в развитие интернет-маркетинга в Беларуси


			

					
						
					
				200+

				спикеров

				Собирали на одной конференции экспертов со всего мира: США, Ирландии, Швейцарии, Польши и т.д.



			

					
						
					
				7 500+

				участников

				Людей, которые обучались и перенимали опыт экспертов, чтобы эффективнее продвигать свой бизнес


			

					
						
					
				∞

				пользы

				Помимо знаний, участники получили все нужное для достижения новых высот: готовые алгоритмы, кейсы и чек-листы
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				Как прошла конференция
«Неделя Байнета» 2016
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				как прошла конференция
«Неделя Байнета» 2017
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				В 2018 ГОДУ ТРАНСФОРМИРОВАЛИ НЕДЕЛЮ БАЙНЕТА В ГОД БАЙНЕТА!

				В течение одного года провели 12 бесплатных тематических конференций для основных отраслей белорусской экономики: строительство, туризм, банковская сфера, недвижимость, e-commerce и другие.
На каждой такой конференции был строго ограниченный круг, а участников ждали лучшие спикеры и ценные доклады. И все только в рамках своей тематики, не распыляясь на другие направления и инструменты!





			

		

	



	
		СОХРАНИЛИ ВСЕ ФОТООЧЕТЫ О МЕРОПРИЯТИИ

		Мы проводили конференцию 4 года подряд, собирая под одной крышей более 1500 человек на протяжении 4 дней в одном из самых больших конгресс-залов Минска, а вы можете посмотреть фото с каждой «Недели Байнета».
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				«НЕДЕЛЯ БАЙНЕТА 2014. ПРОБУЖДЕНИЕ»
Смотреть фотоочет
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				«НЕДЕЛЯ БАЙНЕТА 2015. истоки»
Смотреть фотоочет
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				«НЕДЕЛЯ БАЙНЕТА 2016. ВОЗРОЖДЕНИЕ»
Смотреть фотоочет
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				«НЕДЕЛЯ БАЙНЕТА 2017. ИЛЛЮЗИЯ»
Смотреть фотоочет

				
			


	



	СРЕДИ СПИКЕРОВ КОНФЕРЕНЦИЙ — 
ПРЕДСТАВИТЕЛИ МИРОВЫХ DIGITAL-КОРПОРАЦИЙ



	
		
				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			

				
					[image: ]  



				

			


	



	
		

			
				
					
						[image: ]  



						
							
								 

							

						

					

				


				
					
						[image: ]  



						
							
								 

							

						

					

				

			


			
				
					[image: ]  



					
						
							 

						

					

				

			


			
				
					
						[image: ]  



						
							
								 

							

						

					

				


				
					
						[image: ]  



						
							
								 

							

						

					

				

			


		

	



	 ВПЕЧАТЛЕНИЯ СПИКЕРОВ О НЕДЕЛЕ БАЙНЕТА 



	
		
				
					

				

			

				
					

				

			

				
					

				

			

				
					

				

			


	



	
		ОТЗЫВЫ УЧАСТНИКОВ нашей международной КОНФЕРЕНЦИИ

		 

	




        
                
                    

                    Уласевич Александр

                    
					Удивлен соотношением низкой стоимости билета к высокому качеству актуальной информации, организации и уровню спикеров. Такое впечатление, что Вебком - благотворительная организация, которая хочет вывести белорусский бизнес из кризиса...  хотя кризис он не в бизнесе, а в голове и отношении к клиенту. Собственно это красной нитью и было в выступлениях и Гугла и Яндекса и многих других докладчиков. Я конечно не маркетолог, а просто фотограф. Ждём продолжения и готовы оказать любую посильную помощь в создании следующего мероприятия.


                

            

                
                    

                    Вышимирская Оксана

                    
					На конференции была впервые, прекрасная организация мероприятия, интересные спикеры, классная атмосфера! Получила много полезной информации для работы с подрядчиками: буду теперь с ними на одной волне:) Спасибо Webcom Media, так держать!

                

            

                
                    

                    Мушовец Марина

                    
					Замечательное мероприятие, позволяющее развиваться и двигаться вперед. Спасибо организаторам за возможность пообщаться с представителями компаний Яндекс и Google и перенять опыт ведущих специалистов области продвижения. День поисковой оптимизации был интересным, содержательным и мотивирующим. Спасибо спикерам за информационные доклады, практические кейсы и ответы на вопросы.



                

            

                
                    

                    Клюбанова Татьяна

                    
					На конференции была первый раз! Для Беларуси это супер мероприятие! Все замечательно организовано. Узнала много нового и интересного. Много полезностей получено от докладчиков!  Надеюсь, что вы и в следующем году нас порадуете!


                

            

                
                    

                    Максимюк Константин

                    
					Это одна из самых ярких конференций из десятков по СНГ и миру, на которых я когда-либо был. Особенно радовали шикарные необычности вроде рубрики "гость в маске" (вообще такого ни у кого не видел) и театрализованного представления на тему SEO. Желаю всяческой удачи и продолжения и развития!


                

            

                
                    

                    Козел Мария

                    
					Была первый раз на Конференции на всех четырех днях! Очень позновательно, узнала много о специфике Белорусского Рынка и Рунета в целом. Интересно, но этот рынок какой-то душевный. Организаторы молодцы, спикеры еще лучше! Обязательно будем в следующем году!


                

            

                
                    

                    Андросенко Виктория

                    
					Первый раз была на данной конференции и, точно знаю, что не последний. Большое спасибо за правильную организацию мероприятия, было полезно, познавательно, весело и вкусно.  Спасибо!

                

            

                
                    

                    Тыдыщев Арчи

                    
					Для Беларуси это было невероятно крутое мероприятие. Все очень понравилось, организация на очень высоком уровне. Узнал много нового и интересного, спасибо WEBCOM! Надеюсь и в дальнейшем Вы будете организовывать подобные конференции. Еще раз спасибо.


                

            



    

	
		
		Еще больше отзывов о мероприятии читайте в группе Facebook и смотрите на YouTube


	



	ЧТО ГОВОРИЛИ О НЕДЕЛЕ БАЙНЕТА В СМИ



	
		
				
					

				

			

				
					

				

			


	



	
		БЛАГОДАРИМ ВСЕХ, КТО ПОСЕЩАЕТ И ИНТЕРЕСУЕТСЯ МЕРОПРИЯТИЯМИ WEBCOM GROUP!

		Мы продолжим реализовывать нашу главную цель — развивать интернет-маркетинг в Беларуси и двигать рынок вперед. Присоединяйтесь к нашим соцсетям, чтобы не пропустить анонсы важных событий в сфере digital!


	




		
			
				
			
		
	
			
				
			
		
	
			
				
			
		
	
			
				
			
		
	
			
				
			
		
	
			
				
			
		




	
		
			
				ОСТАЛИСЬ ВОПРОСЫ?

				

				

						
						
							
							+375 (17) 375-34-56
						

					

						
						
							
							+375 (29) 622-25-20
						

					

						
						
							
							marketing@webcom-group.com
						

					


			



			
				Как это было

					
						
					
	
						
					
	
						
					
	
						
					


			


			
				Отзывы

					
						
					
	
						
					
	
						
					
	
						
					
	
						
					


			


			
				Фотоотчеты

					
						
					
	
						
					
	
						
					
	
						
					


			


		

	



	
		 


		 

		
			
		

	











































































